
Consulta pública eliminación cobro largas distancias

1 message

mayela wong <maye_wong@yahoo.com.mx>

Mon, Dec 1, 2014 at 5:44 PM

Reply-To: mayela wong <maye_wong@yahoo.com.mx>

To: "info.upr@ift.org.mx" <info.upr@ift.org.mx>

No es posible que ya que se hicieron las reformas lo pongan a consulta, porque los que hemos sido afectados en nuestros bolsillos queremos que se ELIMINE EL COSTO DE LARGA DISTANCIA Y SE COBRE SOLO LA LLAMADA LOCAL. Esta reforma se hizo porque los monopolios, duopolios o como les quieran llamar han cobrado lo que se les ha venido en gana sin control de parte del gobierno.

Ifetel no requerimos consultas, requerimos que se haga valer nuestro derecho de inmediato.

MI VOTO POR LA ELIMINACION DE LARGAS DISTANCIAS

Mayela Wong Castañeda,